

Santiago de Chile, 9 de Febr. de 1949
Maipés 461

Querido amigo:

Esta carta va a llegar un día antes de la otra que, por ser certificada, no volará hasta mañana. Le contesto casi a vuelta de correo, y, de no haber estado fuertemente resfriado y en la necesidad de guardar cama por dos días, mi carta con lo que Ud. espera, habría sido despachada aún antes.

Como la carta que Ud. Recibirá el día siguiente es ya bastante larga, quisiera complementarla con algunos detalles más. Sobre los trabajos de Lukasiewicz (autor de la lógica polivalente) Ud. podría hacer una [...il·legible] y buena en el artículo de un portavoz de él que fui (no sé si vive, el prof. Zawirski, Revue Philosophique, Paris, creo del año 1935 o 36, o quizás 37. Su observación que el ritmo de [*Rotarisnski?*] se parece por completo al fisicalismo de Neurath – Carnap es totalmente acertada; se podría tal vez añadir que es una forma del pensamiento Hobbesiano. En efecto, Hobbes cómo el inspirador máximo (después de Occam, del pensamiento nominalista “je retrouve” por doquier en la corriente empiricista y en le “Circ. De Viena”; ahora bien, si de teoría de [*Rotarisnski?*] es un “[*rarismo?*]”, lo es en cuanto a un “corporalismo” [...il·legible] verbo [...il·legible]. Me alegro mucho estar en tantos aspectos [acorde?] con Ud. –y acordémonos otra vez hacernos “compagnon de combat”...

[Signatura]